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que colectivizarlos para 
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La violencia de género es real, aunque 
hay quien se empeña en negarla de 
manera sistemática. También es cierto 
que el pasado fin de semana...

No sabía de qué opinar, si de la falta 
de acceso a la vivienda, la prostitución 
en la política o de cómo el PSOE se 
dinamita desde dentro.

¿Os merecéis las 
vacaciones?

El escudo no se toca

¿Dónde nacen los hombres 
que matan a las mujeres?

 

 

 

 

Filtro 
violeta

por Alba Expósito
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sudoku #2073

1 2 7 5 9 3 6 8 4

5 6 9 4 7 8 1 2 3

4 3 8 1 6 2 7 5 9

9 5 2 7 8 6 4 3 1

8 7 6 3 4 1 2 9 5

3 1 4 9 2 5 8 6 7

6 4 1 8 3 9 5 7 2

7 8 3 2 5 4 9 1 6

2 9 5 6 1 7 3 4 8

solución #2073

2 4 3 8 9

2 5

7 3

3 8 6

6 9 5 2

5 4

8 6 3 5

6 5 9 4

5 7 3 6 8

sudoku #2074

1 2 4 3 8 7 6 5 9

9 3 6 4 2 5 8 7 1

5 8 7 1 9 6 4 2 3

4 5 9 2 7 1 3 8 6

6 7 8 9 3 4 5 1 2

3 1 2 6 5 8 7 9 4

7 4 1 8 6 2 9 3 5

8 6 3 5 1 9 2 4 7

2 9 5 7 4 3 1 6 8

solución #2074

2

6 8 9 2

5 7 8 3

5 2 7 9 3 8

3 9 6

9 3 4 2 5

6 8 3

6 7

2 3 4

sudoku #2075

4 2 3 7 1 6 8 5 9

1 6 8 9 5 3 4 7 2

5 7 9 8 4 2 3 1 6

6 5 4 1 2 7 9 3 8

3 1 2 5 8 9 7 6 4

8 9 7 6 3 4 1 2 5

7 4 1 2 6 8 5 9 3

9 8 6 3 7 5 2 4 1

2 3 5 4 9 1 6 8 7

solución #2075

Sudoku-online.org - normal

Entrena tu mente

Solución en el próximo número de Soy de.

El escudo clásico del Atlético de Ma-
drid vuelve a izarse sobre la bandera 
rojiblanca que corona el Metropolitano. 
Ahora si que estamos todos. Todos los 
que nunca tuvieron que irse...

 

Una oportunidad para el 
acuerdo

 por José Luis Martín

Todo
al rojo

El Consejo de Administración del Consor-
cio Regional de Transportes de Madrid 
acaba de anunciar que va a someter a 
información pública el nuevo mapa...

El ministro de Transformación 
Digital, José Luis Escrivá, sin 

tener ni puta idea de tecnologías, 
ha anunciado la ‘Cartera Digital 
Beta’, una aplicación móvil que, 
en la teoría, va a incorporar un 
sistema de verificación de edad 
para que los menores no accedan 
a contenidos pornográficos.

Sí, la protección al menor es 
lo más valioso, pero me preocu-
pa que nuestros hijos estén en 
manos de señores como este. Es 
evidente que hay que proteger a 
los menores de este tipo de con-
tenidos, pero esta no es la forma 
correcta porque creo que la me-
dida vulnera su derecho futuro a 
ser libres. 

¡Atentos! Dice el ministro que 
la App es totalmente anónima...
yo me río a carcajadas, la verdad, 
porque cualquier identificación ya 
no es anónima y más cuando no 
sabemos quien tiene los contro-
les. ¡Ahora te van a pedir el DNI 
para ver porno! Es de traca eh...

O Escrivá y su equipo no suman 
3 neuronas o hay una clara inten-
cionalidad detrás de esta medida. 
No hay que ser muy listo.

En mi opinión, el Estado quie-
re llegar a un control absoluto de 
todos los ciudadanos y este es un 
paso más para alcanzar su deseo. 
No podemos permitir que roben 
la libertad a nuestros jóvenes con 
el pretexto de protegerles.

En unos años, nuestros cha-
vales no van a tener control ni 
siquiera sobre su dinero. Perdo-
nad que sea así de transparente, 
pero este tipo de pensamiento se 
va de putas y paga en metálico. 
¡Menuda hipocresía!

Nadie está diciendo que los ni-
ños y niñas de 9 o 10 años...

¿Cuántas masturbaciones al mes 
son las correctas?

Carta del Director
 por Esteban Hernando    

Contacto: info@edetronik.es  ||  Tel: 914989338

Director: Esteban Hernando.
Subdirector: Iván Romo.
Redacción: Alba Expósito, 
Alejandra Hurtado, Carlos Ruiz, 
Clara Pacheco, Cristina Arribas, 
José Luis Martín, Miriam Sánchez 
y Silvia Barquilla.
Maquetación: Víctor Revilla.

Diseño: Javier Domínguez.
Audiovisuales: Edetronik.
Director Comercial: Iván Romo.
Directora de Marketing: Ana Hernando.
Directora de Tecnología: Cres Hernando.
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Imprime: COMECO

*Soyde no se hace responsable de las opiniones vertidas por colaboradores externos.

por Cristina Arribas

Línea de 
Fondo

por Clara Pacheco

Las cosas 
Claras

https://soydemadrid.com/s/110763
https://soydemadrid.com/s/110810
https://soydemadrid.com/s/110826
https://soydemadrid.com/s/110738
https://soydemadrid.com/s/110834
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Javier Calvo
@javijcr01
El Hospital Universitario 
de Móstoles ha acogido 
la graduación de una 

nueva promoción de 
alumnos de Medicina de 
la Universidad Rey Juan 
Carlos (URJC). Acompa-
ñados de profesores...

Silvia Barquilla
@silvia_barquilla
El torero Víctor Hernán-
dez se proclamó gana-
dor de la Copa Chenel 
2024 tras imponerse a 
José Fernando Molina 

en la final mano a mano, 
disputada el pasado do-
mingo 30 de junio en la 
plaza de toros de Mós-
toles con reses de las 
ganaderías Pedraza de 
Yeltes, Baltasar Ibán...

Silvia Barquilla
@silvia_barquilla
Con la llegada de las va-
caciones de verano, el 
ocio estival se convierte 

en una de las alterna-
tivas preferidas por la 
ciudadanía para disfrutar 
del tiempo libre propio 
de estas fechas.

El Hospital acoge la 
graduación de una nueva 
promoción de médicos 

Víctor Hernández gana 
la Copa Chenel

Conciertos y espectáculos 
al aire libre amenizarán 
las noches de verano

 “Nuestros hijos tienen 
los mismos derechos 
que cualquier otro niño”

Silvia Barquilla
@silvia_barquilla
El AMPA del Colegio 
Público de Educación 
Especial Miguel de Una-
muno reclama más pla-
zas para que las familias 

de menores con capa-
cidades diferentes pue-
dan conciliar en verano. 
Así lo expone Noemí 
Martínez, presidenta de 
la Asociación de Madres 
y Padres de Alumnos...

¿Anidan las aves del 
parque natural en la 
piscina de El Soto?

El AMPA del colegio Miguel de 
Unamuno pide más plazas
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La oposición ha puesto el foco en esta problemática.

El gobierno municipal 
reestructura algunas 
de sus concejalías

El paro desciende 
por tercer mes 
consecutivo 

“No entiendo que el dinero público 
tenga que emplearse en un espectáculo 
sangriento”
Mónica Monterreal (Podemos) analiza la 
gestión municipal realizada por PP y VOX

Silvia Barquilla
@silvia_barquilla
El gobierno de Móstoles ha anunciado una rees-
tructuración parcial de su organización interna y 
competencias con el fin de reforzar su gestión, 
atendiendo a las necesidades actuales...

Javier Calvo
@javijcr01
Por tercer mes consecutivo, las cifras de paro 
en Móstoles han experimentado un descenso 
tanto en la tasa intermensual (-1,05%) como 
en la interanual (-5,55%)...

Silvia Barquilla
@silvia_barquilla
El resultado de las pasadas eleccio-
nes municipales de mayo de 2023 
supuso un cambio de color político 
en la ciudad, que pasó a estar go-
bernada por PP y VOX. Un año des-
pués, Mónica Monterreal, portavoz 
de Podemos, hace balance de la 
gestión realizada hasta la fecha por 
ambos partidos.

Una veintena de alumnos de la 
URJC finalizan este año

El torero se alzó con el triunfo tras 
superar a los otros dos finalistas La Plaza de la Cultura albergará 

actuaciones gratuitas

https://soydemadrid.com/s/110651
https://soydemadrid.com/s/109615
https://soydemadrid.com/s/109600
https://soydemadrid.com/s/108549
https://soydemadrid.com/s/108545
https://soydemadrid.com/s/108489
https://soydemadrid.com/s/108433
https://soydemadrid.com/s/110803
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CADA VEZ QUE AHORRAS AGUA, LLUEVE UN POQUITO
Llueves cuando te duchas rápido, cuando cierras el grifo al enjabonar o al lavarte los dientes, 
cuando llenas al máximo la lavadora y el lavavajillas, cuando reutilizas el agua para regar...

¿LLOVEMOS 
JUNTOS?

6 PROXIMIDAD 232X160 MM.indd   1 4/4/24   13:47

Mónica Lavín se moja 
sobre la Ley Trans
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Mónica Lavín, diputada del PP en la Asamblea de Madrid.

Santiago Rivero: “Ayuso debería dejarse de la 
política ‘POP’ que tanto le gusta y dedicarse 
a lo que nos afecta a los madrileños”

Bea Borrás: “Detrás de la FP de la Comunidad 
hay una mafia que todavía está por resolver”
Hablamos de Formación Profesional, planes de empleo, salud 
mental, vivienda y mucho más con la diputada de Más Madrid

La diputada del PP explica las 
reformas de la Comunidad Clara Pacheco

@tnemv
Santiago Rivero llega a 
nuestros estudios para 
abrir varios melones que 
envuelven a la Comunidad 
de Madrid, entre ellos, el 

supuesto retroceso en de-
rechos LGTBI con la de-
rogación de la Ley Trans. 
Además, el diputado del 
PSOE en la Asamblea ha 
apuntado que “algunos 
tienen la piel muy fina.

Clara Pacheco
@tnemv
“Cuando intenté pregun-
tar por los dos centros 
de Formación Profesional 
financiados con facturas 

troceadas, la presidenta de 
la mesa –de la Comisión 
de Educación– me silenció 
y me amenazó”. Bea Bo-
rrás cuenta ante nuestras 
cámaras...

Clara Pacheco
@tnemv
“A los menores hay que prote-
gerles de una decisión que va a 
cambiar su vida para siempre, 
y de la que no hay retorno”. 
La diputada del Partido Popu-

lar ha defendido las reformas 
que aprobó la Comunidad de 
Madrid dentro de la Ley Trans, 
y ha enfrentado el recurso de 
inconstitucionalidad interpues-
to por el Gobierno de España. 
Para Mónica Lavín...

https://soydemadrid.com/s/110678
https://soydemadrid.com/s/109621
https://soydemadrid.com/s/108551
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¿Miente Lucía Fernández?

  Juan Torres: “El PSOE es prisionero 
de sus ocho años de gobierno y eso les 
obliga a querer agradar a la alcaldesa”

Alejandro Caro: “Las políticas de 
Narciso Romero y Lucía Fernández 
son las mismas”

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
Hace cerca de un año Lucía Fernán-
dez, la líder del Partido Popular en 
San Sebastián de los Reyes, era in-
vestida como alcaldesa del municipio 
gracias al apoyo de Izquierda Inde-
pendiente y PSOE con el objetivo de 
evitar la entrada de VOX en el equi-
po de Gobierno, pero ¿ha habido 

cambios notorios desde su entrada a 
la alcaldía? El portavoz de Izquierda 
Independiente, Juan Torres, ha vuel-
to a visitar nuestros estudios para 
valorar la gestión de la regidora un 
año después de su elección. “Venía-
mos de una época oscura...

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
Hace un año Lucía Fernández inicia-
ba su andadura como alcaldesa de 
San Sebastián de los Reyes. Durante 
su investidura, la actual regidora se 
marcó el objetivo de revertir la si-
tuación en la que se encontraba San 
Sebastián de los Reyes tras el paso 
de Narciso Romero, líder del PSOE, 

y Miguel Ángel Martín Perdiguero, el 
portavoz de Vecinos por Sanse, por 
la alcaldía de la localidad. Sin embar-
go, Alejandro Caro, el portavoz de 
VOX en San Sebastián de los Reyes, 
durante la entrevista que ha realiza-
do en nuestro medio aseguraba...

La alcaldesa de Sanse ha negado la existencia de un pacto 
con el PSOE
Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
San Sebastián de los Re-
yes ya tiene presupues-

tos. Hace unas sema-
nas el nuevo equipo de 
Gobierno, liderado por 
Lucía Fernández, conse-

https://soydemadrid.com/s/109633
https://soydemadrid.com/s/106535
https://soydemadrid.com/s/106555
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La alcaldesa de Sanse ha negado la existencia de un pacto 
con el PSOE

tos. Hace unas sema-
nas el nuevo equipo de 
Gobierno, liderado por 
Lucía Fernández, conse-

guía sacar adelante es-
tas cuentas públicas gra-
cias a la abstención de 
PSOE de Narciso Rome-

ro y al inesperado apoyo 
del portavoz de Vecinos 
por Sanse, Miguel Ángel 
Martín Perdiguero.

   Ángela Millán: “Estos 
presupuestos que ha 
traído el PP redundan en 
el modelo Perdiguero”

Alejandro Caro: “La 
alcaldesa se siente 
cómoda con quien 
menos le exige”

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
El portavoz de Izquier-
da Independiente, Juan 
Torres, ha vuelto a visi-
tar nuestros estudios 
para valorar los nuevos 
presupuestos de San 
Sebastián de los Reyes 
que el Partido Popular, 

liderado por Lucía Fer-
nández, ha conseguido 
aprobar gracias a la 
abstención...

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
San Sebastián de los 
Reyes ya tiene nuevos 
presupuestos. La alcal-
desa del PP, Lucía Fer-
nández, ha conseguido 
sacar adelante estas 
cuentas públicas gra-
cias a la abstención del 

PSOE, liderado por Nar-
ciso Romero, y al apoyo 
sorpresa del portavoz 
de Vecinos...

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
Si hay un tema estrella 
en estos instantes en 
San Sebastián de los 
Reyes son los presu-
puestos. La actual regi-
dora y líder del Partido 
Popular en el municipio, 
Lucía Fernández, ha lo-

grado sacar adelante 
estas cuentas públicas 
gracias al apoyo ines-
perado de Vecinos...

Juan Torres: “Narciso 
Romero acordó con 
VOX unos presupuestos 
siendo alcalde del PSOE”

¿Miente Lucía Fernández?

https://soydemadrid.com/s/110681
https://soydemadrid.com/s/108272
https://soydemadrid.com/s/108291
https://soydemadrid.com/s/109633
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Al acto han acudido 143 alcaldes y concejales de pequeñas localidades.

Silvia Barquilla
@silvia_barquilla
Pascual Jiménez, portavoz 
del PSOE en la localidad, ha 
analizado la gestión llevada a 
cabo por el equipo de gobierno 
conformado por PP y Vecinos 
por Arroyomolinos durante el 
primer año de mandato. En 
primer lugar, el concejal ha va-
lorado los cambios adoptados 
en relación a las condiciones 
laborales de los agentes de 
Policía Local en el municipio, 

los cuales han sido motivo de 
protestas y concentraciones, 
derivando en la baja de 40 
efectivos. En este sentido, el 
edil sostiene que se trata de 
“una decisión nefasta y un em-
pecinamiento” que responde 
a “una gestión del rodillo, con 
imposiciones y modificaciones 
unilaterales”. 

“No tienen un modelo de 
municipio”, añade Jiménez, 
quien considera que el acuer-
do programático entre los dos 

partidos que ostentan el poder 
“debería estar publicado en el 
Portal de Transparencia”. Por 
otra parte, indica que su for-
mación trabaja junto a los ser-
vicios jurídicos del partido en la 
elaboración de un expediente 
relativo a “un abuso de la fi-
gura del contratos menores”, 
documento que, anuncia, “se 
depositará en Fiscalía y en el 
Tribunal de Cuentas”. El por-
tavoz socialista también se ha 
pronunciado acerca...

“No hay un modelo de 
municipio, directrices ni 
grandes proyectos”
Pascual Jiménez (PSOE) hace balance del primer 
año de mandato de PP y VxA

El personal civil podrá participar en 
este acto solemne
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Hablamos con el portavoz del Partido Socialista.

Silvia Barquilla
@silvia_barquilla
Si quieres jurar la bandera 
española, ahora tienes la 
oportunidad de participar en 
un acto solemne dirigido a 

civiles, el cual se realizará el 
próximo 7 de septiembre a 
las 10.30 horas en el Recinto 
Ferial de la localidad. Las ins-
cripciones se podrán formali-
zar presencialmente...

Javier Calvo
@javijcr01
La Empresa Municipal de 
Gestión y Servicios de Arro-
yomolinos (Emugesa) ha fi-
nalizado los trabajos que han 
dado lugar a la instalación 

de un sistema de captación 
solar fotovoltaica en el com-
plejo acuático La Dehesa, el 
cual permitirá una reducción 
cercana al 30% de la energía 
eléctrica consumida en el re-
cinto deportivo.

Silvia Barquilla
@silvia_barquilla
Los mayores de 60 años em-
padronados en Arroyomoli-
nos están de suerte, porque 

este verano podrán disfrutar 
de sesiones de cine gratuitas 
en las salas de Cinesa ubica-
das en el centro comercial y 
de ocio intu Xanadú. 

¿Quieres jurar la Bandera 
Española sin salir de Arroyo?

Las nuevas placas solares 
reducirán un 30% el consumo 
de energía eléctrica   

Los mayores disfrutarán de 
sesiones de cine gratuitasDíaz Ayuso ha presentado este programa 

en el castillo de Batres
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‘Pueblos con Vida’ impulsará las 
zonas rurales de la región

Silvia Barquilla
@silvia_barquilla
En un acto celebrado en el 
Castillo de Batres, Bien de 
Interés Cultural desde 1985, 
y acompañada por 143 alcal-
des y concejales de estas lo-
calidades –que suman más de 
600.000 habitantes–, la jefa 
del Gobierno madrileño, Isa-
bel Díaz Ayuso, ha detallado 
las actuaciones previstas en 
el plan ‘Pueblos con Vida’, que 
beneficiará a más de 600.000 
habitantes.

Podrán asistir a la proyección de dos 
películas de cartelera sin coste

https://soydemadrid.com/s/110645
https://soydemadrid.com/s/109625
https://soydemadrid.com/s/108419
https://soydemadrid.com/s/108411
https://soydemadrid.com/s/110731
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Condenas de hasta cinco años 
y medio de prisión por los 
disturbios en el mitin de VOX

XXXXXX

Disfruta de las 
Noches Alternativas 
de Navalcarnero 

VOX tilda los presupuestos de 
El Álamo de “irreales y sin previsión”
La formación ha votado en contra de este proyecto, 
sometido a debate en el pleno de junio

Santiago Abascal durante el acto de campaña de 2021 en el municipio.
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Silvia Barquilla
@silvia_barquilla
En abril de 2021, la Plaza del Teatro de la 
localidad acogió un acto de campaña de 
VOX enmarcado en las elecciones a la 
Asamblea de Madrid y en el que participó...

Javier Calvo
@javijcr01
El Ayuntamiento de Navalcarnero ha organizado 
junto a la concejalía de Deportes un plan de ocio 
distinto y saludable para combatir las altas tem-
peraturas y el aburrimiento del periodo estival. 
Durante las noches del 13 de julio y 10 de agos-
to, los jóvenes nacidos entre los años 2010...

Javier Calvo
@javijcr01
VOX El Álamo se ha mostrado crítico 
respecto al Proyecto de Presupuestos 
Municipales presentado por el equipo 
de gobierno del Partido Popular du-
rante el pleno de junio, motivo por el 
cual la formación votó en contra de la 
aprobación del mismo. Su portavoz en 
el municipio, Antonio Gómez...

“A estas alturas, 
lo que deberían 

presentar son los 
presupuestos para 

2025” 
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Silvia Barquilla
@silvia_barquilla
Los artistas de Navalcarnero 
tendrán la oportunidad...

Los artistas locales 
podrán dar a conocer 
su obra con ‘Arte vivo 
en La Plaza’

https://soydemadrid.com/s/110663
https://soydemadrid.com/s/109627
https://soydemadrid.com/s/109609
https://soydemadrid.com/s/108540
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La Junta Local de Seguridad se ha reunido recientemente.

Silvia Barquilla
@silvia_barquilla
Hace apenas unas semanas 
que el Ayuntamiento de Villavi-
ciosa anunciaba la aprobación 
del tan necesario, esperado y 
demandado nuevo contrato 
de limpieza y recogida de re-
siduos, el cual entrará en vi-
gor dentro de unos meses. Un 
paso que supondrá “un cambio 
significativo para la localidad, 
además de dar respuesta a 
una de las mayores reclama-
ciones de los vecinos”, tal y 
como explicó el alcalde, Juan 
Pedro Izquierdo, durante su 

entrevista más reciente para 
este medio. 

Mientras tanto, el municipio 
sigue lidiando con problemas 
relacionados con este ámbito, 
marcado por un pliego prorro-
gado desde 2018. En esta oca-
sión, el consistorio ha anuncia-
do que iniciará una propuesta 
de penalidad contra la empre-
sa responsable del servicio, 
Urbaser, que será elevada al 
Órgano de Contratación co-
rrespondiente.

Una medida que se llevará 
a cabo tras detectarse en una 
inspección sorpresa que “no se 

están cumpliendo los servicios 
mínimos contratados”, y que 
“ya se ha trasladado a la con-
trata”. El responsable de Man-
tenimiento de la Ciudad visitó 
las instalaciones coincidiendo 
con el inicio de la jornada, 
momento en el que compro-
bó que “sólo habían salido dos 
barredoras (en vez de 4), tres 
barrenderos -en lugar de los 
cinco estipulados- y un camión 
trasera para la recogida de 
siega por las urbanizaciones 
(cuando deberían ser dos)”.

Posteriormente, el edil de 
Medio Ambiente...

¿Qué ocurre con el servicio 
de limpieza?
El ayuntamiento iniciará una propuesta de penalidad 
contra la empresa responsable del mantenimiento

Solicitan medidas para eliminar las 
barreras arquitectónicas
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Silvia Barquilla
@silvia_barquilla
Varias asociaciones, entida-
des y agrupaciones de Villa-
viciosa han puesto el foco en 

las barreras arquitectónicas 
que deben sortear las per-
sonas con visión reducida y 
quienes se desplazan por el 
municipio en silla de ruedas...

Silvia Barquilla
@silvia_barquilla
El saxofonista y clarinetista 
cubano Paquito D’Rivera, le-
yenda viva de los escenarios 

con 20 premios Grammy (15 
Latin Grammy y 5 Grammy), 
brindó una noche histórica en 
el concierto inaugural del ‘XVII 
Festival Asisa de Música...

Silvia Barquilla
@silvia_barquilla
Miguel Ángel Fernández San-
juan, vecino de Villaviciosa, 
ha sido nombrado académico 

de número de la Real Acade-
mia de Ciencias Exactas, Fí-
sicas y Naturales de España. 
Entre los méritos académicos 
que atesora figura el hecho...

Las asociaciones piden 
mejoras en materia de 
accesibilidad y movilidad

Paquito D’Rivera inaugura 
el Festival Asisa de Música

Miguel Ángel Fernández 
ya forma parte de la Real 
Academia de Ciencias 
Exactas, Físicas y Naturales 

El regidor ha anunciado la instalación de 
cámaras de vigilancia y el empleo de drones
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El alcalde solicita más agentes de 
la Guardia Civil para el cuartel

Silvia Barquilla
@silvia_barquilla
El alcalde de Villaviciosa, Juan 
Pedro Izquierdo, ha trasladado 
a la Delegación del Gobierno, 
a través de su representante, 
la necesidad de asignar un 
mayor número de guardias 
civiles al cuartel del municipio, 
ya que, sostiene, “los actuales 
son insuficientes para desarro-
llar las labores de seguridad 
que tiene encomendado este 
Cuerpo”. Así lo ha manifestado 
el primer edil en la reunión...

El saxofonista y clarinetista cubano 
es poseedor de 20 premios Grammy

https://soydemadrid.com/s/110680
https://soydemadrid.com/s/109585
https://soydemadrid.com/s/108537
https://soydemadrid.com/s/108362
https://soydemadrid.com/s/110707
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Silvia Barquilla
@silvia_barquilla
La comunicación “Aler-
gia a la fracción liposo-
luble de la semilla del 
cáñamo”, presentada 

por profesionales de la 
Unidad de Alergología 
del Hospital Universitario 
Fundación Alcorcón, ha 
resultado galardonada 
en la categoría...

Javier Calvo
@javijcr01
El Teatro Buero Valle-
jo acogerá durante los 
próximos meses los en-

sayos de los ‘Los pilares 
de la tierra, el musical’, 
una superproducción ba-
sada en la novela de Ken 
Follett...

Silvia Barquilla
@silvia_barquilla
Durante este mes de 
julio, la ciudadanía de 
Alcorcón podrá disfrutar 

de un verano de cine con 
la proyección gratuita de 
películas para todas las 
edades. Las sesiones ten-
drán lugar los jueves...

El Hospital de Alcorcón, 
premiado por su 
investigación sobre la 
alergia al cáñamo

El musical sobre ‘Los 
pilares de la tierra’ 
llegará a Alcorcón

¡Disfruta gratis del Cine 
de Verano en diferentes 
barrios de la ciudad!

 La ciudad sigue batiendo 
récords de empleo

Javier Calvo
@javijcr01
El desempleo en Alcor-
cón se ha situado en 
7.155 personas en el 
mes de junio, 489 per-
sonas menos que en 
el mismo mes hace un 
año. Se trata del mejor 

dato de la ciudad en los 
últimos 17 años (desde 
2007, año previo al inicio 
de la crisis financiera).

Por otro lado, la re-
ducción del desempleo 
en el municipio sigue 
avanzando a un ritmo 
superior al de la media...

Cuenta atrás para el 
parking disuasorio en 
Parque de Lisboa

Alcorcón registra su mejor dato 
de paro de los últimos 17 años
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Los trabajos comenzarán dentro de unas semanas.

Alcorcón recibirá 
más de 12 millones de 
euros del Ministerio 
de Hacienda

158 plazas en la Oferta 
de Empleo Público

La Estrategia Anti-rumores fomenta 
una convivencia responsable

Hay vacantes de todas las 
categorías profesionales

Es una iniciativa del Centro de Intervención 
Comunitaria y Mediación Vecinal

Silvia Barquilla
@silvia_barquilla
El Gobierno central transferirá a finales de este 
mes a las Entidades Locales un total...

Silvia Barquilla
@silvia_barquilla
La Junta de Gobierno Local ha aprobado la 
Oferta de Empleo Público correspondiente a 
2024, la cual incluye un total de 158 plazas...

Javier Calvo
@javijcr01
El Centro de Intervención Comunitaria 
y Mediación Vecinal es un dispositivo 
dependiente de la concejalía de Servi-
cios Sociales y Discapacidad que inició 
su andadura en 2022 con el fin de fa-
vorecer el encuentro, la participación 
y la convivencia en Alcorcón.

“Uno de los proyectos que se desa-
rrollan en este centro es la Estrategia 
Anti- Rumores (EAR), con el objetivo 
de promocionar la convivencia...

Acogerá varias representaciones 
de esta superproducción

En el mes de julio se proyectarán 
ocho películas para todas las edades

https://soydemadrid.com/s/110676
https://soydemadrid.com/s/109631
https://soydemadrid.com/s/109554
https://soydemadrid.com/s/108546
https://soydemadrid.com/s/108532
https://soydemadrid.com/s/110655
https://soydemadrid.com/s/110705
https://soydemadrid.com/s/110712
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